

2017 青蓮寺ダム施設見学会について (終了御礼)

青蓮寺ダム管理所

青蓮寺ダム管理所では、夏休み期間中の7月25日(火)から8月31日(木)の間、一般の方を対象に毎週火曜木曜(毎週2回)の午前中に施設見学会を合計12回開催致しました。見学会では、ダムの目的や大きさ等の概要の説明や、普段は見ることのできない操作室への案内の他、ドルフィン号(モノレール)で提体下流へと降り、下からダムを見上げて大きさを実感して頂きました。名張市内や三重県内をはじめ、愛知・滋賀・大阪・東京など様々な地域から総勢122名の方がご参加下さいました。施設見学会は来年も実施する予定です。皆様のお越しをお待ちしています！

ご参加頂いた皆様からのご感想

- ☞ ダムの仕事や働きを見て、こんな働きがあるんだ~と思いました。(桑名市:小学5年生)
- ☞ モノレールが一番楽しかったです。ダムカードをもらいました。嬉しかったです。(奈良県:小学2年生)
- ☞ また来年も来てみたいです。ダムの事は少しだけ分かっていただけ詳しく知れてよかったです。(名張市:小学5年生)
- ☞ 子供の夏休みの宿題の為に申し込みましたが、大人も楽しめる内容でした。ありがとうございました。(桑名市:女性)
- ☞ 大阪で何気なく使っている水道水も遠く離れた青蓮寺ダム等木津川水系5つのダムに関わりがあると驚きました。(大阪府:男性)
- ☞ ドルフィン号に以前から乗りたいかったのでとても良かったです。(大阪府:男性)
- ☞ 説明も分かりやすいだけでなく面白く話して下さったのでダムに親近感が湧き、とても素敵な1日になりました♪(滋賀県:女性)
- ☞ 普通では入れない所の見学も出来て、ダムの凄さなどに感激しました。また来年も是非見学に来たいです。(名張市:女性)
- ☞ 洪水の時の管理の大変さ、水の管理の大変さがよく分かりました。(名張市:女性)



見学会の様子



今年の見学会も、事故・トラブル無く無事に終了する事が出来ましたことに感謝申し上げます。皆様ありがとうございました。